

Jahresbericht 2023

Gerne blicke ich im Auftrag des Vorstandes auf unser vergangenes Chorjahr zurück.

Erlaubt mir zuerst ein paar persönliche Worte, die vielleicht zum Teil für einige von euch auch zutreffen.

Seit ungefähr vier Jahren warte und freue ich mich jede Woche auf den Montagabend. Da ist Singen mit dem Cho(h)renschmaus angesagt. Zwei Stunden Singen mit Spass und Freude!

Die Freude von Franziska am Musizieren überträgt sich auf uns alle und schwingt gegenseitig im ganzen Proberaum.

Mit viel Musikalität, Ausdauer und Präzision gestaltet sie die Proben und lockert diese immer wieder auf mit viel Humor. Diese Probestunden sind für mich und viele von uns, neben dem musikalischen Erlebnis, ein Tanken von Kraft und Energie.

Kurz zum Vorstand: Wir haben uns während des Jahres sechs Mal getroffen um das Wichtigste zu besprechen und zu organisieren. Zum grossen Teil ist es gelungen, Verbesserungen sind immer möglich. Die Sitzungen fanden abwechselungsweise privat bei uns zu Hause statt und waren immer angeregt, engagiert und oft auch lustig. Für die Leitung danken wir Ingeborg von Herzen.

Ein tolles Phänomen ist unser Mitgliederzuwachs. Nachdem der Chor in den letzten zwei Jahren eher geschrumpft ist, konnte dieser Trend gestoppt werden. Im letzten Jahr sind viele Interessierte zu uns gestossen, sodass es Proben mit gut vierzig Sängerinnen und Sängern gab. Vor allem schätzen wir die Verjüngung. Wir sind nicht nur ein gemischter Chor an Stimmen, sondern auch an Altersgruppen.

Zum Musikalischen:

Der Chohrenschmaus probte das letzte Jahr jeden Montag mit Ausnahme der Ferien. Intensivproben gab's an einem Samstag im März und an einem Wochenende im Oktober. Die meisten Proben widmeten wir dem Jahreskonzert, einige wenige für die zu unterstützenden Gottesdienste der christkatholischen Kirche. Weitere Kurzproben, jeweils vor den regulären, nutzte der Kammerchor für seine speziellen Stücke. Wir schätzen es sehr, dass aus unserem Chor eine solche kleine Formation unser Singen bereichert.

Unsere öffentlichen Auftritte:

07. April	Karfreitagsgottesdienst
03. Juni	Singen für Vögel/ Bird Life/ vor dem KKL Mit dem 21° Century Chorus Luzern
17. September	Betttaggottesdienst
12. November	Gottesdienst
12. November	Jahreskonzert/ Filmmusik
16. Dezember	Krippenspiel

Die vier Teilnahmen an den Gottesdiensten sind für uns ein wichtiges Dankeschön an die Kirchgemeinde. Wir schätzen es sehr, sowohl den Saal für die Proben, als auch die Kirche für die Konzerte nutzen zu können. Dies ist keine Selbstverständlichkeit.

Highlights waren aber sicher der einmalige Auftritt in Luzern und das Konzert in der Stadtkirche. Hier konnten wir unser Potenzial, auch mit Hilfe der tollen Band, zu einem grossen Teil ausschöpfen (Luft nach oben gibt's immer....).

Mit all den verschiedenen Stücken aus bekannten Filmen gelang es uns das Publikum zu begeistern, nebenbeigesagt in einer vollen Kirche.

Diese schönen Chorerlebnisse verdanken wir uns allen, aber besonders den beiden Leiterinnen, Franziska und Sarah. Unermüdlich hat Franziska, und das noch mit einem zusätzlichen Persönchen intern, mit uns gearbeitet und musiziert. Und als es dann mit dem Mutterschaftsurlaub ernst wurde ist Sarah nicht weniger engagiert eingestiegen. Wir schätzen uns als Chor glücklich, über eine solche Leitung und allenfalls Stellvertretung. Herzlichen Dank an Franziska fürs ganze Organisieren.

Wir im Vorstand blicken mit Freude und Dankbarkeit auf ein gelungenes Chorjahr zurück und freuen uns aufs nächste.... Das Jubiläumsjahr.

Es guets Neuis

Peter Spielmann